

Freude bei den Herzkindern

1 Ein Herz für Herzkinder bewies **Alois Zach** von der Raiffeisen Regionalbank Mödling beim Adventmarkt. Im Beisein von Mödlings Bürgermeister **Hans Stefan Hintner** überreichte er **Ulla Epler** von „Herzkinder Österreich“ einen Scheck über 1.000 Euro. „Wir freuen uns, dass wir mit der Spende einen Beitrag leisten können, um Eltern und Kindern in belastenden Zeiten hilfreich zur Seite zu stehen“, so Zach. Epler bedankte sich und schilderte die Probleme: „Unmittelbar nach der er-

schreckenden Diagnose ‚Ihr Kind ist herzkrank‘ sind die betroffenen Eltern meist ratlos und fühlen sich überfordert. Bei uns finden sie Unterstützung und Beistand.“

Autoren-Duo am Stammtisch

2 Vor der Winterpause konnte Gemeinderätin **Rosemarie Forster** noch einmal einen ganz besonderen Gast beim monatlichen EU-Stammtisch begrüßen. Der Mödlinger Autor und Fotograf **Gerhard Kunze** gab sich wieder einmal die Ehre und stellte mit seiner Co-Autorin



Alois Zach, Ulla Epler und Hans Stefan Hintner (von links) bei der Spendenübergabe.

Foto: Stadtgemeinde